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Tanto interesse e tante discussioni su un problema di cui forse si conosce ben poco. 
 
Le massime rappresentanze studentesche, assieme, chiariscono la questione 
giurisprudenza e propongono soluzioni. 
 
È utile precisare che stiamo parlando dall’attivazione del primo anno della Laurea 
Magistrale in Scienze dell’Economia presso la Facoltà di Giurisprudenza, questa cosa è 
bene chiarirla per non trarre in confusione molti studenti, con problemi, si citano 
testualmente, “riguardanti l’attivazione della specialistica di scienze economiche o di 
istituire l’attivazione del biennio specialistico in scienze giuridiche”. 
 
Ormai, dal lontano 15 Gennaio 2008, giorno di seduta congiunta del Senato e del CdA 
della Mediterranea che è di diffusa conoscenza l’assoluta inadeguatezza delle risorse 
finanziarie del Fondo per il Funzionamento Ordinario (FFO) del Sistema Universitario 
Nazionale. 
 
Con il ddl “Finanziaria 2008”, definitivamente approvato dal Senato nella seduta del 21 
dicembre 2007, l’importo del Fondo di Finanziamento Ordinario del Sistema Universitario 
Nazionale, pari a 6 miliardi e 868 milioni di euro, è risultato inferiore di 219 milioni di euro 
rispetto a quello del 2007 che è stato di 7 miliardi e 87 milioni di euro.  
 
A conti fatti l’Ateneo di Reggio Calabria si trova in estrema difficoltà per reperire i fondi 
necessari. 
 
A seguito di ciò la Mediterranea ha ritenuto necessario dunque portare all’attenzione degli 
Enti Locali e delle Organizzazioni sociali maggiormente rappresentative sul territorio, oltre 
che del mondo accademico, qualche riflessione, fortemente preoccupata, sui rischi che 
può correre l’Ateneo reggino nello scenario che si andava prefigurando di insufficienza dei 
finanziamenti statali. 
 
Ed allora come Consiglio degli Studenti ci siamo mossi affinchè gli enti locali ci potessero 
ascoltare, addirittura in svariate occasioni abbiamo richiesto anche di essere ricevuti dal 
Sindaco della Città di Reggio Calabria, ma ad oggi siamo rimasti in attesa di un qualsiasi 
riscontro.  
 



La Facoltà di Giurisprudenza da diverso tempo a questa parte sta vivendo un periodo di 
netta crescita, in numero di iscrizioni sempre maggiore ed i risultati ottenuti in termini di 
ricerca dai nostri docenti inseriscono la Facoltà tra le prime in Italia. 
 
La creazione di nuovi corsi di laurea, specie se sono la prosecuzione naturale, di percorsi 
didattici già esistenti, vedi Scienze Economiche, non possono che essere supportati ed 
aiutati nella crescita e nello sviluppo. 
 
Il comune, più che dichiarazioni di rito, già viste  tra l'altro per la vicenda Universibus, poi 
risolta grazie alla battaglia dell'attuale rappresentanza studentesca agli organi accademici 
insieme ai vertici di Ateneo e all'assessore On.Demetrio Naccari Carlizzi, dovrebbe invece 
porre in essere una serie di proposte concrete per la risoluzione del problema e prendere 
posizioni ufficiali contrarie, assieme a noi studenti e rappresentanti agli organi di Ateneo, a 
chi oggi ci rappresenta al Ministero dell'Università. 
 
O meglio si faccia carico delle risorse stipendiali che sono necessarie all’attivazione del 
corso di Laurea Magistrale per l’assunzione dei ricercatori a tempo determinato, e faccia 
realmente sinergia con la Mediterranea. 
 
Ci piacerebbe sapere inoltre come mai, nonostante ci sia stata una richiesta formale 
presentata al primo cittadino, ancora ad oggi la delegazione degli studenti della 
Mediterranea, non sia stata ancora ricevuta, tanti sono i problemi che gli studenti vivono, 
aiutare la Mediterranea, vuole dire aiutare la città. 
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